

Onze jours de notre séjour ont été consacrés à Atlanta, chez la marraine de Quentin. L'occasion de souffler un peu au bord de la piscine (le programme en Belgique, comme pour tous les 'expats' étant un mélange de sprint et du marathon...), mais aussi de faire la visite intégrale d'Atlanta et de ses points d'intérêt.

A commencer par le High Museum of Arts, où nous n'aurons pas été trop dépaysés puisqu'une des salles est consacrée... à la tradition burkinabè des masques. Où Quentin et Audrey n'étaient pas peu fiers de pouvoir jouer les guides.

{gallery}lau-marc/200909/atlanta/masks{/gallery}